日本共産党杉並区議会議員

美紀(樟山みき)活動報告

2022, 7, 21 NO. 348 荻窪5-15-19-704 電話 080-5531-8236 3312-2111(内)2319 FAX 3312-2610



都市 され、

日

杉並区都市計

這画審議

会が

開

計画マスタープラン骨子案が報告されました 今後10年程度のまちづくりに影響を与える

り始めた杉並区 のも



提案された骨子案は、従来通りの都市計画道路を推進 する内容になっており、補助 132 号、133 号、221 号、 227 号等の大きな問題となっている道路についても整 備を促進することが計画の柱となっている。

都市計画審議会とは?

自治体が都市計画を定めるため、都市 計画法に基づき、その案を調査や審議す る区長の諮問機関。 学識経験者、議員、 行政機関の長や職員などが委員として任 命されます。

さ 変更が本格的に始まります。 発言も多く出されまし ティ などの策定スケジュー れ 審議 画 ましたが 後、 の 進 推 進 |捗を懸念す 骨子案の修正 が、 の 必 要性 ゼ \Box を認 á 力 ゃ 声 ŧ ボ ル め の 明

告されることとなりました。 都市計画道路や駅前再開発等を推進する内容となっ 中前区長が進めたまちづくりを踏襲するもの ています。 新たな修正や見直し等が行なわれ :就任してわずか5日後の開催であ 示され た都 今回の 市 計画マスタープラン骨子案は、 審議会は、 7 月 11 ない まま、 骨子案 \blacksquare

題となってい 審議会は56 大きな注目を集めました。 る道路計画等を従来通りに 名の住民が傍聴。 各地 域 で大きな 推進 でする

日に岸本区長 め ました。 議会委員にも、

発優先の骨子案

出量等の観点から精査することが必要となりま 位置付けることを強調. 区長自らが発言し、 ij 策に杉並区が本気で取り組む方向性を打ち出 こうした事態に対 た、従来の取り組みに留まらず、 既存の道路や開発に その観点を踏まえての議論を求 ゼ ロカー しました。 報告の議事の冒 おい ボンを骨子案の ても、 この位置 地球温 С Ŏ 2 頭 付 暖 の け 岸

意見の尊重②ゼロカーボンシティの推進③都 本共産党区議団も区長発言を歓迎し、 ① 区

日

宅 多心型まちづくりの 画 [道路 施 策の の再検討 充実⑥ ュ と防災強 バ 問 題 <u>(5)</u> 化 サ 4

案を行ないました。 デザインについ て、 6

会委員か ら は、 従 来 \mathcal{O}

お困りごと・ご相談は、お気軽に上記連絡先まで、お電話ください

初登庁を大勢の住民が大歓迎 住民思いの区政を一緒に

公用車使かず自転車で登庁 景なさとと区長



約150名の住民や区役所職員、 スコミが岸本区長の初登庁を出迎えた

ンを撮影

じた

登庁後、

岸本区長は初の記者会見を行

金子区議

転車での登庁シー

長

 \mathcal{O}

自

再生され ら \mathcal{O} 注目 で135万回 歓 が 事せら☆ はツイッター を 多く 乂

> 方 の



岸本さとこ区長

本共産党の大職員が見

区長任期をスタートさせた

新 X 方 れ針

した。 懇切丁寧に 記者会見に駆け 取記 スコミ 者 々 ŧ 者会見: ゕ \mathcal{O} 材 区政運 6 広く受け 1= 2対等平 Ō 回答しました。 質 は う が 様 時 営などに ン入れている-等に応じ、 2間制限を極 に つ しも区長 け 々な質問 た つい を極 マ 自ら る点は スコミは30 て語 フリ 力無 に答えながら 重 < IJ ≚要です。−ランスのへし、全て まし た。 答 \mathcal{O}

内に 自 大問 任 専 転 直 用 は 車 車 題となってきた中 後 で を 区の か 長 通 使 の自 用 勤 並 を ない 転 開 政 車 始 の ことを宣言。 車 置 変化 l き 場 てい で、 不 もも ま 岸 が始まって 準 す。 本区 切 備 区早彼速、 長 され は が

所 区

コロナ禍・物価高騰から生活を守る対策を申し入れ

7月12日、日本共産党杉並区議団は杉並区に対し、方創生臨 時交付金「コロナ禍における原油価格・物価高騰対応分」の 活用を求める申し入れを行ないました。

物価高騰が区民のくらしを直撃し、杉並区が区民生活を守る ためにどう対応するかが問われています。政府は地方創生臨 時交付金を創設しましたが、これを区民と区内事業者のため に最大限活用することが求められます。

申し入れでは、教育、区民生活、事業者、その他の4項目 に分け、きめ細かな対応を、と要望しました。政策経営部長 は、交付金の活用は検討していくと話しました。



守

る

か、

岸 で

本

長

は

自

転 の 住

車

-で 颯 に 民 や

た。

日

ځ

緒

に

拍手

並区議団も区民のみなさんにいいった。

岸本区長を迎えました。

た。

区 役所 な

前

1 区

·50名

本さとこ区長が

杉並

区

一役所に

初

登庁

ま

号でもお伝えし

まし

たが、7月11

旦

申し入れ全文は団ホームペー